

Prentsa oharra

Nota de prensa



UN DISPOSITIVO HUMANO DE 128 OPERARIOS MANTENDRÁ LA CIUDAD LIMPIA EN SEMANA GRANDE

Con motivo de la Semana Grande, los servicios de limpieza y recogida de basura se refuerzan. Así, la UTE Donostiako Garbiketa ha dispuesto la reorganización de los servicios habituales para reforzar las tareas de limpieza en la ciudad, especialmente en los recintos festivos que mayor aglomeración de personas registran.

“Es un esfuerzo importante para mantener la ciudad en condiciones”, ha señalado el Concejal de Mantenimiento y Servicios Urbanos, Carlos García. “En Semana Grande la ciudad se llena de gente y ello repercute en la limpieza de nuestras calles. La aglomeración de personas en verbenas, conciertos, recintos feriales o en los fuegos artificiales, genera una importante cantidad de residuos que, solo el pasado año, sumaron 140 toneladas. El esfuerzo por dejar la ciudad en condiciones es enorme y es necesaria la concienciación y colaboración ciudadana para mantener San Sebastián en las mejores condiciones”, ha señalado.

Prentsa oharra

Nota de prensa



La ciudad, que mantiene su dispositivo habitual en todos los barrios, con motivo de la Semana Grande incide especialmente en zonas en las que se desarrolla una limpieza específica:

- a) Centro y Parte Vieja
- b) Paseo Nuevo, Aldamar y Zubieta
- c) San Martín – San Bartolomé
- d) Kursaal – Zurriola
- e) Muelle de San Sebastián
- f) Zona lanzamiento de fuegos artificiales
- g) refuerzo de tardes

En el dispositivo humano participan 128 operarios, entre conductores de camiones y maquinaria empleada para la limpieza, peones y operarios de servicios especiales. Son tres los turnos que se disponen, de mañana, tarde y noche.

Además, 56 vehículos de todo tipo se emplean para la limpieza.

- 17 barredoras de aceras y calzadas
- 16 vehículos ligeros
- 9 camiones cisterna de 16 m³
- 6 baldeadoras de aceras
- 3 recolectores
- 2 camiones AmpliRoll
- 2 furgones hidrolimpiadores
- 1 camión cisterna de 8 m³

Como ya viene siendo costumbre en los últimos años, tanto en estos días previos como durante la Semana Grande, en diversas zonas, como la muralla del Muelle, Portaletas, Parte Vieja, etc.. se vierte un desodorizante para evitar olores por la poco cívica costumbre de orinar en la vía pública.